

Entscheidung zur Tennisschule ist gefallen

Liebe Tennis- und Ruderfreunde,

im Newsletter vom 09. August 2018 haben wir darüber berichtet, dass der Tennisvorstand sowohl die Tennisschule Klein als auch die im RCS bekannten Tennistrainer Heiko Paar und Pascal Meiser darum gebeten hat, die jeweiligen Vorstellungen und Ideen für eine künftige Partner-Tennisschule des RCS zu präsentieren.

Am 23.08.2018 hat der Tennisvorstand auf Basis der nun vorliegenden Ideen beschlossen, ab der Wintersaison 2018 mit einer neu firmierten Tennisschule bestehend aus Marco Klein von der Tennisschule Klein, aus Pascal Meiser und aus Heiko Paar gemeinsam zusammenzuarbeiten. Die drei erfahrenen Tennistrainer werden hierzu eine neue gemeinsame Tennisschule gründen, welche für den RCS als Partner bereitstehen wird.

Das bedeutet, dass der RCS künftig auf die guten Erfahrungen mit der Tennisschule Klein als auch auf die Kompetenzen von Heiko Paar und Pascal Meiser zurückgreifen kann.

Das Konzept der Tennisschule sieht unter anderem die Stärkung der Jugendarbeit, die Förderung einer positiven Mitgliederentwicklung, die aktive Mitwirkung am Vereinsleben und an der Vorstandsarbeit und die permanente Weiterentwicklung der Trainingsqualität vor. Ebenso wird angestrebt, dass insbesondere durch die Umsetzung der Trainings durch die drei Trainer unseren Mitgliedern langfristig vertraute Menschen gegenüberstehen und ungewollte Wechsel von Trainern gering gehalten werden. Es wurde zudem zugesichert, dass die Preise für die Dienstleistungen der neuen Tennisschule mit den aktuellen Preisen verglichen stabil bleiben.

Derzeit entwickelt der Vorstand einen Vertrag, auf dessen Grundlage eine nachhaltige und langfristige Zusammenarbeit aufgebaut werden soll.

Über die weitere Entwicklung und natürlich auch über den Namen der neuen Tennisschule des RCS berichten wir zeitnah.

Euer
Bernd Burger
Abteilungsleiter Tennis

und Roland Rolles
Stellvertretender Abteilungsleiter Tennis